



A bissle Geduld no...
bis Sommer 2025

Pflege zentral gedacht.



Warum die Pflegeplattform PIO Oberallgäu?

- **Eine Anfrage, große Reichweite:** Pflegebedürftige und Angehörige erreichen mit nur einer Online-Anfrage verschiedene ambulante Pflegedienste in der Region.
- **Mehr Überblick, weniger Aufwand:** Pflegeangebote werden gebündelt angezeigt – das spart Zeit und erleichtert die Suche nach dem passenden Anbieter.
- **Bessere Versorgung durch Vernetzung:** Pflegedienste arbeiten über die Plattform koordinierter zusammen – das verbessert und vereinfacht die Versorgung im Alltag.
- **Zukunftssichere Pflege im ländlichen Raum:** PIO stärkt die ambulante Pflege durch digitale Lösungen – für alle Generationen im Oberallgäu.



oberallgaeu.pio.care



Gefördert durch
Bayerisches Staatsministerium für
Gesundheit, Pflege und Prävention

